
COMUNICATO STAMPA 
 

Convegno dell’Associazione Giuseppe Dossetti sulle Malattie Rare: 
Farmindustria si aprono nuove possibilità 

 
Intervenendo ai lavori del Convegno sulle Malattie Rare in programma oggi a 
Palazzo Marini indetto dall’Associazione Culturale “Giuseppe Dossetti: i Valori – 
Tutela e Sviluppo dei Diritti”, il Dott. Sergio Dompè, Presidente di Farmindustria, 
ha dichiarato che si apre una grande opportunità per l’industria farmaceutica 
nella ricerca e nella sperimentazione dei farmaci orfani. 
 
Il Dott. Dompè ha affermato che si può così coniugare la rete accessibilità, qualità e 
sperimentazione. 
 
La ricerca farmaceutica è un processo lungo e costoso. 
 
Per rendere fruibile un nuovo farmaco occorrono 12 anni di impegno e di 
investimenti. 
 
È necessario quindi mantenere e sviluppare quanto più un dialogo costruttivo tra 
tutti gli operatori della salute: istituzioni, medici, pazienti, imprese. 
 
Il Ministero della Salute ha già operato positivamente su questo fronte. 
 
Ci aspettiamo che nuovi strumenti legislativi possano coinvolgere pubblico e privato 
in una logica di solidarietà. 
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